

ABSTRAK

Regen Agie Prasadilla (1151040197) 2022: METODE ORANGTUA DALAM MENUMBUHKAN SPIRITUALITAS ANAK (Studi Kasus terhadap Saudara EN, RH dan GH di Kampung Gang Sekolah Kecamatan Plered Kabupaten Purwakarta)

Metode orang tua dalam menumbuhkan kecerdasan spiritual anak dianggap penting karena dalam kehidupan mencapai kesuksesan adalah suatu tujuan begitupun bagi para orang tua yang menginginkan anaknya menjadi seorang yang sukses dunia dan akhirat. Agar tercapainya kesuksesan tersebut maka diperlukan metode yang tepat, karena bagaimanapun juga selain dari gurunya anak juga sangat membutuhkan bimbingan maupun arahan dari orang tua nya masing-masing untuk meraih kesuksesan mereka. Permasalahan yang penulis temukan di lokasi penelitian adalah banyaknya orang tua yang menyerahkan pendidikan anak-anak mereka kepada gurunya terutama guru ngaji.

Adapun tujuan penelitian yang hendak dicapai adalah *pertama*, untuk mengetahui apa itu kecerdasan spiritual anak, *kedua* untuk mengetahui pemahaman orang tua terhadap kecerdasan spiritualitas anak dan *ketiga* untuk mengetahui metode orang tua dalam pengembangan kecerdasan spiritualitas anak.

Dalam penelitian kali ini metode yang digunakan oleh peneliti adalah metode kualitatif-deskriptif. Seperti yang definisikan oleh John Creswell metode penelitian kualitatif adalah “suatu pendekatan atau penelusuran untuk mengeksplorasi dan memahami suatu gejala sentral.” Metode ini bertujuan untuk mendapatkan satu pemahaman tentang suatu peristiwa, gejala, dan realita dan dilakukan dengan cara observasi, wawancara, teori fenomenologi dan proses induktif. Dan selanjutnya penelitian ini bersifat deskriptif, menjelaskan sebuah permasalahan dengan sesuai realitanya. Kemudian peneliti mengembangkan konsep dan mengumpulkan fakta yang ada, akan tetapi tidak melakukan hipotesis.

Hasil penelitiannya menunjukkan bahwa *pertama* makna kecerdasan spiritual anak bagi para orang tua di Desa Plered Kecamatan Plered Kabupaten Purwakarta seorang anak yang mencerminkan sifat dan perilaku sesuai dengan ajaran agama Islam baik dari segi ibadah, akidah ataupun akhlakunya, *kedua* para orang tua memberikan partisipasi aktif dalam menumbuhkan spiritualitas anak, terlepas dari kesibukan mereka dengan latar belakang pekerjaan yang beragam, latar belakang pendidikan yang berbeda-beda dan perbedaan tingkat pengetahuan dari masing-masing orang tua tidak serta merta membuat mereka mengabaikan pendidikan anak-anaknya terutama pada aspek spiritual. *Ketiga* metode orang tua dalam pengembangan spiritualitas anak adalah dengan cara menceritakan kisah-kisah tauladan, mendukung anak untuk menuntut ilmu, metode keteladanan, metode menerapkan kebiasaan, metode nasehat, metode pemberian perhatian, metode

pemberian pujian dan menanamkan sikap jujur dan terbuka serta saling memaafkan.

Kata Kunci : Metode Orang tua, Kecerdasan Spiritual, Spiritualitas Anak

